

IWO

Awali Tugasnya Sebagai Kapolsek Brang Rea, Iptu Siswoyo Bertemu Tokoh Agama Setempat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID

Nov 21, 2023 - 08:18



Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo, saat Bersilaturahmi dengan tokoh masyarakat setempat, (20/11/2023)

Sumbawa Barat NTB - Mengawali tugasnya sebagai Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat, Iptu Siswoyo SH., melakukan kunjungan silaturahmi kepada tokoh agama di wilayah hukumnya.

Tokoh yang dikunjungi di hari pertama dirinya bertugas adalah Pimpinan Pondok Himmatul Ummah yang juga Ketua MUI Kabupaten Sumbawa Barat KH. Samsul Ismain Lc., di kediamannya di Desa Sapugara, Kecamatan Brang Rea

Kabupaten Sumbawa Barat, (20/11/2023).

“Alhamdulillah di hari pertama saya bertugas berkesempatan bersilaturahmi dengan tokoh agama sekaligus tokoh masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat dengan tujuan utama memperkenalkan diri sekaligus memohon Doa dan dukungan agar dalam menjalankan tugas sebagai Kapolsek Brang Rea dapat berjalan dengan baik dalam rangka menciptakan Harkamtibmas untuk kita semua di Kecamatan Brang Rea khususnya dan Sumbawa Barat pada umumnya,”ungkap Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH

Ia mengatakan, tentu salam pelaksanaan tugas kepolisian tidak akan bisa optimal bila tidak ada dukungan dari masyarakat terutama para tokoh, oleh karenanya kunjungan silaturahmi ini akan menjadi sangat penting dalam rangka pelaksanaan tugas-tugas kepolisian.

“Kami berharap sinergitas yang telah terbangun dengan para tokoh dapat lebih diperkuat sehingga Kamtibmas akan menjadi tugas kita bersama-sama,”tutupnya.

Sementara itu KH. Samsul Ismain Lc., mengucapkan terimakasih atas kesempatan Kapolsek bisa berkunjung dan bersilaturahmi dengan warga masyarakat.

“Semoga pertemuan ini akan menambah semangat baru dalam rangka memperkuat sinergitas yang telah terbangun. Kami berharap kehadiran Kapolsek Brang Rea yang Baru akan memberikan suasana baru yang lebih baik lagi, suasana yang lebih aman lagi sehingga kenyamanan masyarakat Brang Rea semakin dapat dirasakan,”tutupnya. (Adb)